

Dios nos hizo, no nosotros mismos

Salmos 100:3 Reconoced que Jehová es Dios; El nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos; Pueblo suyo somos, y ovejas de su prado.

La pregunta, ¿De dónde provinimos? Es muy importante y válida. Este versículo declara claramente que un ser llamado Dios, es quien creyó a nosotros. Luego, la auto-creación o la evolución de la nada hasta a un ser humano es destacado como mentira. El origen de la raza humana es la consecuencia de un hecho por Dios.

Romanos 1:24 Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, 25 ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

La abominación para Dios es cuando hombres adoran las criaturas en lugar del Creador. La distinción en la mente de Dios es muy acertada.

La evolución fue inventado para separarnos de nuestra responsabilidad para con Dios, y para negar la autoridad de Dios sobre nosotros.

El Panteísmo es Falso

Es importante de entender qué es el panteísmo, y desmentirlo como no verifico. El panteísmo declara que el universo y Dios es la misma cosa. No hay uno sin el otro. Cada criatura que existe es una manifestación de Dios. Es una explicación de dónde venimos y cómo llegó a existir todo.

Aunque pocos consideran el panteísmo como una religión, este pensar tiene consecuencias. Sobre todo, niega la creación del universo por Dios que ya existe aparte y antes del universo y la materia física.

Juan 1:1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 3 Todas las cosas

por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. Desde la eternidad pasado, existió Dios. Antes que hubo creación, existió Dios. Dios es una persona, y Dios existiendo decidió a hacer la creación.

1 Juan 2:15 No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. 16 Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

Juan pone todo del mundo como siendo opuesto a Dios. Hay dos cosas, Dios, y el mundo, y son distintos. Amamos a Dios, pero el mismo Dios nos manda a no amar al mundo.

Dios es omnipresente (Salmo 139:7-8) pero no es decir que toda la creación es mero Dios. La Biblia prohíbe adoración de las cosas, riquezas, ángeles, etc. Si Dios fuera lo mismo de ellas, no será prohibido. Los panteístas ven una flor bonita, y creen que están viendo a mero Dios. Las obras de Dios son vistas en la creación, pero Él no es lo mismo que su creación, el universo.

Salmos 19:1 Los cielos cuentan la gloria de Dios, Y el firmamento anuncia la obra de sus manos.

Juan 4:24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.

1 Crónicas 29:11 Tuya es, oh Jehová, la magnificencia y el poder, la gloria, la victoria y el honor; porque todas las cosas que están en los cielos y en la tierra son tuyas. Tuyo, oh Jehová, es el reino, y tú eres excelso sobre todos. La creación es hecha por Dios, y la creación es Su posesión.

Dios decidió y luego Creó

Génesis 1:1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra. 2 Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas. Dios es separado y aparte de su creación. Dios hace cosas en y con su creación, pero la creación no es Dios.

Génesis 1:12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno.

Dios ha puesto reglas en fuerza adentro de su creación. Pero Dios es una persona, y es aparte y arriba que la creación. Por ejemplo, del barro de la tierra Dios hizo Adán. Pero puedes juntar un millón de charcos, y en ninguno de ellos va a formarse a un hombre otra vez. No fue una forma de evolución sino fue el hecho de una persona, Dios actuando.

El Eslabón Perdido

Si la evolución está cambiando todos los seres para que sean más inteligentes, más capaces, más todo, entonces este proceso debe ser bajo la observación de uno. Pero no vemos un gato-jirafa. Un perro-cabello. Todas las especies están en su grupo, y ni uno está en transición de un especie o género a otro.

Los Milagros

Marcos 10:27 Entonces Jesús, mirándolos, dijo: Para los hombres es imposible, mas para Dios, no; porque todas las cosas son posibles para Dios.

Sí Dios ha establecido reglas y principios que por los cuales funcionan la tierra, pero además Dios rompe estos principios de la naturaleza a la decisión de la voluntad de Dios en hacer milagros.

Esto debe marcar para nosotros que la naturaleza no es supremo sobre nosotros y Dios, sino que Dios es supremo sobre la naturaleza, y debe ser igualmente sobre nosotros. De nuevo vemos que Dios es aparte de y sobre la creación (y sobre nosotros).

La Autoridad de Dios

Isaías 5:20 ¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo; que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; que ponen lo amargo por dulce, y lo dulce por amargo!

Dios condena a las personas que quieren voltear las decisiones y posiciones de Dios sobre la creación.

2 Pedro 2:19 Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció.

Ejemplo. El plástico es malo. La marihuana y droga es bueno ahora. El desechable es un crimen según unos. Unos países van a prohibir el uso de automóviles que usan gasolina o diesel (Francia, Noruega, etc.). Unos quieren decir que el aborto es bueno, y es un derecho de las mujeres. El bebé se puede nacer, y luego ponen el bebé en una mesa, decide la madre si lo quiere o no. (¿Qué los feos no los quieren, y los bonitas sí?) Pero de comer un huevo de tortuga es un crimen. Hacen que el orar es un pecado.

Proverbios 17:15 El que justifica al impío, y el que condena al justo, Ambos son igualmente abominación a Jehová.

Lucas 11:35 Mira pues, no suceda que la luz que en ti hay, sea tinieblas.

Tenemos que meditar y evaluar que realmente andamos en justicia y no somos impíos haciendo la maldad de nuestros corazones.

Lucas 16:15 Entonces les dijo: Vosotros sois los que os justificáis a vosotros mismos delante de los hombres; mas Dios conoce vuestros corazones; porque lo que los hombres tienen por sublime, delante de Dios es abominación.

Dios desprecia especialmente a las personas que andan volteando el parecer de Dios sobre las cosas para proclamar "Bien" a lo que dice que es malo, y proclamar "Mal" a lo que Dios aprueba.

Fíjate que el justo no es quien que se justifica a sí mismo en su propio corazón, sino el justo es quien que cuando Dios ve su corazón y vida, ve la reflexión del carácter mismo de Dios en esta persona, entonces Dios se agrada con esta persona.

Reconociendo nuestro Hacedor Nuestra relación con Dios

Por David Cox



[evc09] v1 ©2020 www.folletosytratados.com/
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Salmos 100:3 Reconoced que Jehová es Dios; El nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos; Pueblo suyo somos, y ovejas de su prado.

Tenemos que reconocer a Dios aparte de su creación. De confundir y honrar y adorar la creación de Dios, o algo en la creación de Dios es un grave error. Muchas religiones como los budistas y Hinduistas, igual como Cientología y la Ciencia Cristiana y otras creen y adoran la naturaleza como Dios es lo mismo de su creación. Son todos tipos de panteísmo, o (pan=todo) mas (teísmo=dios).